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Anfrage 
Herr Patrick Wieschke 

Fraktionsvorsitzender der  
NPD-Stadtratsfraktion 

 
Betreff 

 
Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Umsetzung des MRT-Gutachtens 
 

 
I. Sachverhalt 
 
Wir nehmen Bezug auf das Gutachten der Mittelrheinischen Treuhandgesellschaft in seiner 
Ausfertigung vom 20.07.2009. Hierin sind viele Maßnahmen beschrieben worden, welche die 
finanzielle Situation der Stadt und verschiedener städtischer Gesellschaften verbessern 
sollen.  
 
II. Fragestellung 
 
Welche der Maßnahmen wurden bis dato umgesetzt beziehungsweise befinden sich in der 
Umsetzungsphase? 
 
1. Welche der darin enthaltenen Vorschläge werden durch den Oberbürgermeister 

abgelehnt? 
2. Wurde der Empfehlung auf Seite 21 Punkt 100 gefolgt, wonach keine Leistungen mehr 

außerhalb des Stadtgebietes erfolgen sollten (Bitte bei Nein aufführen, welche 
Leistungen seitdem erfolgten und welche Kosten damit verbunden waren!)? 

3. Welche Leistungen aus dem Amt 67 waren auf Seite 33 Punkt 151 gemeint und wurde 
dieser Umstand behoben?  

 
 
 
 
 
Herr Patrick Wieschke 
Fraktionsvorsitzender der  
NPD-Stadtratsfraktion 

 

 
 
 


